

## *"Que du bonheur... Le peau à peau en néonatalogie et en maternité"*

C'est le titre du film lancé en mai dernier par l'association SPARADRAP pour sensibiliser les professionnels de la santé dans les maternités et les services de néonatalogie à la technique du peau à peau dite « kangourou ». Ce contact précoce avec le nourrisson a fait ses preuves : on lui reconnaît des bénéfices à court et à long terme, notamment moins d'hyperactivité et de conduite antisociale chez les anciens prématurés. Ce film de 38 minutes est étayé d'interviews de spécialistes dont le Pr Pierre Kuhn, pédiatre au CHRU de Strasbourg, et de jeunes parents. Une version courte de cinq minutes s'adresse à un public plus large et peut être visionnée sur la chaîne Youtube de SPARADRAP. Film disponible à l'achat au prix de 30 euros chez SPARADRAP : [www.sparadrap.org](http://www.sparadrap.org) - rubrique « Catalogue ». Réalisation et montage : Dalya Naïm

